
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.293 

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員    

    無所属無所属無所属無所属    

高橋高橋高橋高橋    しんじしんじしんじしんじ    

東京都品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011 

TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 

E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区品川区品川区品川区    高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ    検索 ☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 ☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 ☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 

 

高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール        平成23年4月5,232票（１位）のご支持をいただき、現在２期目。若草幼稚園、品川区立鈴ヶ森小・中学校、早実高、早大（政経学部政治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教師（早実高、都立日比谷高・青山高・大森高）。軟式野球ルーキーズ監督。平成 19 年４月、無所属・新人として初当選（2541 票）。 『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（22222222 年年年年 12121212 月合格）月合格）月合格）月合格）    ☆初心を忘れずにガンバります！ 
 しがらみのない無所属 

☆☆ 品川区イズ ☆☆ 

  初乗り運賃、いくらでしょう？ 

 区内には、多くの電車の路線が走っていま

す。次の路線の初乗り運賃を高い順に並べ替

えて下さい。 

① ＪＲ 

② 東急電鉄 

③ 京浜急行電鉄 

④ 東京モノレール 

⑤ 都営浅草線 

⑥ りんかい線 

◎難易度◎難易度◎難易度◎難易度    ☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆    

 

 

2013201320132013 年年年年 12121212 月月月月    

４回目（最終回）の今号は、決算特別委員会（24

年度歳入・歳出）の審議のうち、私の質問と答弁（各

分野１０分ずつ）の一部をご報告します。 

Ｑ：Ｑ：Ｑ：Ｑ：私私私私の質問の質問の質問の質問                Ａ：区Ａ：区Ａ：区Ａ：区の答弁の答弁の答弁の答弁    

◎平成◎平成◎平成◎平成 24242424 年度決算額年度決算額年度決算額年度決算額    ☆私の☆私の☆私の☆私のｺﾒﾝﾄｺﾒﾝﾄｺﾒﾝﾄｺﾒﾝﾄ        

・歳出歳出歳出歳出    1291 億 7566 万 3360 円 

※区民１人当たり 約 35.9 万円 

小中学校・図書館運営等小中学校・図書館運営等小中学校・図書館運営等小中学校・図書館運営等    

⇒⇒⇒⇒191191191191 億億億億 7112711271127112 万円万円万円万円    

 

Ｑ：①管理職・主幹を除いた（一般の）教員の

平均年齢は？②若い先生方への教科指導力

向上に対する対応（研修以外）は？ 

Ａ：①小学校 36.3 歳、中学校 39.6 歳。一番平

均年齢の若い学校は小で 31.7 歳、中で 34.9

歳。団塊の世代の大量退職に伴い、教員の年

齢構成が二極化しているのは、区だけでなく

都全体でも大きな問題。②主任教諭が担当す

る若手教員を決めて、先輩の授業を学ばせた

り、順番に新たな職務を体験させることを意

図的、計画的にしている。 

☆20 代後半と 50 代前後が多いという 

二極化です。やる気のないﾍﾞﾃﾗﾝ教員 

より若くて意欲のある教員は、一生懸 

命で、貴重です。ただ、若さゆえの課題 

もあります。特に教科指導力などの点 

で現場・教育委員会のﾊﾞｯｸｱｯﾌﾟが必要です。 

Ｑ：保護者からの電話が集中して話し中でつ

ながらないことがあると聞く。各小中学校

の電話回線（外線）が少ないの 

ではないか。家庭と学校との緊急 

連絡に支障がある。増やせないか。 

Ａ：どの学校に何回線という明確な基準は、

ない。標準的には３回線。特別支援学級が

ある学校は、ﾌﾟﾗｽ１。一貫校は、６～７回

線。学校からの要望を頂戴したので、事情

を聞きながら本当に必要かということも踏

まえて対応したい。☆増設には柔軟に対応を 

Ｑ：青少年育成事業は、青少年育成課と地域

活動課、保育課などに分かれている。連携

はどのように行われ、その成果は？ 

Ａ：庁内連絡会等を開いている。今後は、「子

ども・子育て会議」等もあるので各所管の

施策を持ち寄りながら、よりよい青少年の

健全育成のための事業を推進する。 

☆青少年地区委員や青少年委員の方からも役所

のﾀﾃ割りの弊害の声をお聞きします。改善を！ 

 

徴税・庁舎管理・防災など多徴税・庁舎管理・防災など多徴税・庁舎管理・防災など多徴税・庁舎管理・防災など多

岐岐岐岐                ⇒⇒⇒⇒222222222222 億億億億 3298329832983298 万円万円万円万円    

東急大井町線 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行者 高橋慎司 

〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ４階 

Tel ０３‐５７４２－６８６２ 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！    

☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け((((郵郵郵郵

送他送他送他送他))))いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。    

 

月・水 ＪＲ大井町駅前 

火 京急青物横丁駅前 

木 ＪＲ大森駅前  

金 京急立会川駅前 

☆ 各 7:00-9:30 頃 

◎『区政報告』『区政報告』『区政報告』『区政報告』をお配りしています。 

◎議会等の事情で変更する場合があります。 

◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！ 

クイズの答えクイズの答えクイズの答えクイズの答え：⑥りんかい線りんかい線りんかい線りんかい線

200 円⇒④東京ﾓﾉﾚｰﾙ東京ﾓﾉﾚｰﾙ東京ﾓﾉﾚｰﾙ東京ﾓﾉﾚｰﾙ 190 円⇒

⑤都営浅草線都営浅草線都営浅草線都営浅草線 170 円⇒①ＪＲＪＲＪＲＪＲ

③京京京京急急急急 130 円⇒②東東東東急急急急 120 円 

 

ちょっとした話ながわ 

◇品川区役所係長を逮捕、 

女性職員宅侵入の疑い 

東京の品川区役所に勤務する45歳の係長の男

が 27 日、同じ区役所で働く 20 代の女性職員の

アパートの部屋に合い鍵を使って侵入したとして、現

行犯逮捕されていた。警視庁によると、女性は

区役所で係長とは別の課に所属していて、『係長

と面識はない』と話しているという。係長は『被

害者の女性に興味があった』と供述していると

いうことで、警視庁は合い鍵を入手したいきさ

つなどを調べている。☆議会に報告がありました。

厳正な処分を求めます。   参考：参考：参考：参考：TBSTBSTBSTBS ﾆｭｰｽﾆｭｰｽﾆｭｰｽﾆｭｰｽ 11111111////29292929 

健診・健康等⇒健診・健康等⇒健診・健康等⇒健診・健康等⇒107.3107.3107.3107.3 億円億円億円億円    

商工業振興等⇒商工業振興等⇒商工業振興等⇒商工業振興等⇒20.120.120.120.1 億円億円億円億円    

 

Ｑ：17:30（※）ちょっと前に庁内の保健所に電

話で問い合わせをした方から「ﾃｰﾌﾟが流れて

る。他の部署（税務課）は、つながったのに」

と指摘された。時間外でﾃｰﾌﾟ（ｱﾝｻｰﾌｫﾝ）にな

ってしまうのは、庁内では、保健所と保健ｾﾝ

ﾀｰのみである。合理的理由は？常識の範囲の

時間外なら対応を。  ※勤務は 17:15 まで 

Ａ：保健所が庁外にあった時代からの対応。時

間外（24 時間）に感染症や食中毒の発生等で

ひまわりという健康安全ｾﾝﾀｰにつなげるた

め。  ◎保健所◎保健所◎保健所◎保健所管理運営費管理運営費管理運営費管理運営費 13131313 億億億億 1229122912291229 万円万円万円万円 

☆職員がいるのに電話に出ないという実態があ

ります。早急な改善を求めます。 

 

Ｑ：鮫洲運動公園の少年野球場のﾍﾞﾝﾁに屋根が

ないので、運動中、日影がなく、少年の健康   

管理上問題である。 

      

Ａ：ﾍﾞﾝﾁを可動式にしないと利用に

支障があるので、ﾍﾞﾝﾁに固定する

形式の屋根は、設置できない状況。 

☆来年も猛暑が予想されます。何らかの対策を。移

動式のﾍﾞﾝﾁなので、固定の屋根が無理ならば、

ﾃﾝﾄ等で日影を確保できる体制を検討するよう要

望します。 

Ｑ：生活保護行政の現場で従事している職員の

安全確保が必要。全国でも威嚇や暴力がある

と聞く。区では、防犯カメラ設置と警察官Ｏ

Ｂの採用についての検討結果は？ 

Ａ:防犯カメラは、25 年 6／1 から 

相談室に設置。警察ＯＢを生活 

福祉支援員（非常勤）として２ 

名採用。ｹｰｽﾜｰｶｰが家庭訪問する 

時に安全確保のために同行する。 

家庭でｹｰｽﾜｰｶｰが突き飛ばされた 

時に助けた、という実績がある。 

◎◎◎◎生活保護費・生活保護費・生活保護費・生活保護費・職員給与費職員給与費職員給与費職員給与費        ５億５億５億５億 3630363036303630 万円万円万円万円    

                        ・法施行事務・法施行事務・法施行事務・法施行事務        １億１億１億１億 2904290429042904 万円万円万円万円    

                        ・・・・扶（ふ）助費扶（ふ）助費扶（ふ）助費扶（ふ）助費    125125125125 億億億億 6067606760676067 万円万円万円万円    

  

おことわり 来週号（294 号）

は、一部駅頭で、配布をお休

みさせていただきます。よろ

しくお願いいたします。 

道路・公園整備な道路・公園整備な道路・公園整備な道路・公園整備などどどど    

⇒⇒⇒⇒142142142142 億億億億 376376376376 万円万円万円万円    

 

子育て、障害者・高齢者福祉等子育て、障害者・高齢者福祉等子育て、障害者・高齢者福祉等子育て、障害者・高齢者福祉等    

⇒⇒⇒⇒566.3566.3566.3566.3 億円億円億円億円    

☆歳出全体の 43.6％ 最大です 

Ｑ：東京ﾊﾟﾗﾘﾝﾋﾟｯｸでは、大井ふ頭で視覚障害を

持った方のｻｯｶｰ競技が予定されている。その

競技場周辺とｱｸｾｽを含めて、面的な整備を。 

Ａ：施設周辺やｱｸｾｽは、国・都

の整備の動きを見つつ、国や

都、区の道路管理、バスや鉄

道の公共事業者との調整も必

要になっていく。平成 25，26

年度は、重点整備地区として 

大井町周辺ﾊﾞﾘｱﾌﾘｰ基本構想を策定していく。こ

の中にｵﾘﾝﾋﾟｯｸ･ﾊﾟﾗﾘﾝﾋﾟｯｸ開催の視点も入れて

いく。 


